

INEE

Normas Mínimas para la Educación en Situaciones de Emergencias, Crisis Crónicas y Reconstrucción Temprana

La Red Interinstitucional para la Educación en Situaciones de Emergencias (INEE) ha facilitado un proceso consultivo y de amplia base en el desarrollo de los estándares globales mínimos que expresan el nivel mínimo de calidad y acceso a la educación en emergencias, crisis crónicas y la fase de una reconstrucción temprana.

Los Estándares Mínimos para Educación en Situaciones de Emergencias son tanto un manual como una expresión del compromiso para que todos los individuos – niños, adolescentes y padres – tengan el derecho a la educación en situaciones de emergencias. Las creencias esenciales del Proyecto Esfera son reiteradas en los Estándares Mínimos: que todas las medidas necesarias serán tomadas para aliviar el sufrimiento humano durante periodos de calamidad y conflicto, y que todas las personas afectadas por los desastres tengan el derecho a una vida digna.

Las normas mínimas resultantes de la INEE fueron elaboradas sobre las bases de la Convención de los Derechos del Niño, las metas de la Reunión de Dakar sobre Educación para todos y la Carta Humanitaria del Proyecto Esfera. Como el Proyecto Esfera, los estándares fueron establecidos para ser utilizados como una herramienta de generación de capacidades y entrenamiento para las agencias humanitarias, gobiernos y poblaciones locales, para aumentar la efectividad y calidad de la asistencia en educación y de esta manera hacer una diferencia significativa en las vidas de la gente afectada por los desastres. También se usarán para ayudar a aumentar la responsabilidad y previsión entre actores humanitarios, y mejorar la coordinación entre socios, incluyendo las autoridades de educación.

COMISION EUROPEA



Ayuda Humanitaria

El Departamento de Ayuda Humanitaria de la Comisión Europea, financia intervenciones de ayuda humanitaria a las víctimas de catástrofes naturales y conflictos fuera de la Unión Europea. La ayuda se brinda directamente a las víctimas, de manera imparcial, sin distinción de raza, religión u opinión política.